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小野田寛郎・町枝夫妻が対馬を訪問 2010/06/30 08:02 

   現地の中学校で小野田自然塾も実施 
  

  自衛隊駐屯地を訪問、講演、日露 

  戦争105年記念式典他にも出席 

  
  終戦後30年間も一人で大東亜戦争をフィリピン・ルバング島で戦ってきた小野田少尉が昭和49年に帰還したことは、当時の

世界を駆けめぐる大ニュースとなりました。あれから35年。その小野田寛郎・町枝ご夫妻が平成22年5月24日から29日の6日

間、対馬を訪問。この間、小野田自然塾の青少年育成事業の一環として現地の中学校で特別講演授業をはじめ、自衛隊駐屯地

の訪問と同地での講演、日露戦争105周年記念式典への出席、日本会議・女性塾発会式への参加等々、精力的に日程をこなし

たといいます。 
  
   このほど、このご夫妻の対馬訪問に同行した西山雅規氏よりA4用紙で11ページにわたる詳細なレポートと数々の写真を送付

して頂いたので、その一部（5月27日分のレポート）を以下で紹介致します。なお、上記の小野田自然塾とは平成元年に設立さ

れた財団法人で、これまでに七千人のボランティアの支援を受け延べ二万人の子供達がキャンプ等を経験したといいます。詳し

くはHPでご確認ください。 
  

 
対島・和田都美神社に参拝、宮司は平山静喜氏（5月25日） 

  

   海上自衛隊・対馬防衛隊を訪問 

  
5月27日(木) 
（前略）この日は訪問地が3箇所ありまして、長い一日となります。前日の様に、下対馬・厳原町にある陸上自衛隊駐屯地から2
台の公用車が、8:00amに民宿作元に迎えに来てくれました。此の日小野田ご夫妻のご案内を頂く責任者は、陸上自衛隊・対

馬警備隊・第1科長の武富良喜3佐に代わります。 
  
   そして同ご夫妻を乗せた乗用車と護衛のジープが向かったのは、下対馬の浅茅湾に面する美津島町竹敷に駐屯する海上自

衛隊・対馬防備隊です。上対馬と下対馬の間に位置するリアス式湾の浅茅湾は、旧帝国海軍の基地があった場所で、此処、竹

敷には旧帝国海軍の要港がありました。日露戦争の時には此処から水雷艇が出撃しました。 
  
   海上自衛隊・対馬防備隊の司令官は、廣野成夫1等海佐です。我々の到着を防備隊司令部でお出迎え頂き、本防備隊の概

要等の説明などに引き続き、施設をご案内頂きました。海上自衛隊・対馬警備隊施設横には水上機停泊・格納施設があり、現在

の対馬空港が出来る前は、此の竹敷に水上機を使った本土との航路があったと聞きます。現在の司令部建物は、当時のターミ

ナルビルだそうです。 
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 小野田自然塾として実施した対島大船越中学校での 

講演後に花束贈呈を受ける（5月25日）  
  
   此の竹敷駐屯地隣に韓国人経営の「対馬リゾート」があり、またこの敷地内には、平成2年の天皇、皇后両陛下「行幸記念の

碑」があります。今回海上自衛隊・対馬防備隊の方々と訪問しました。この敷地内には旧帝国海軍の赤レンガ造りの弾薬庫がそ

のまま残されている他、海に面した岸壁は当時の水雷艇基地の姿が残っています。 
  
   此の地は以前、大洋漁業傘下の大洋真珠加工場でしたが、平成14年に真珠養殖業衰退により閉鎖、大洋真珠では自衛隊隣

接地である事などから、格安の当時5000万円で同地の購入を防衛省に相談しましたが返事をもらえず、此の様な経緯を経てい

る間の平成7年夏頃に、一旦対馬島民名義で買われ、其の後韓国資本に再売却された様です。 
  
   私は約2年前にも此の地を訪れていますが、今回新たな知識として、此の海上自衛隊・対馬防備隊施設の隣「対馬リゾート」の

他に、水上機停泊、格納施設横に位置します「フィッシング・リゾート・シーズン」など合計3件の韓国人資本の施設が存在する事

を知りました。 
  

 
航空自衛隊・対馬第19警戒隊の方々と記念撮影（5月26日） 

  

   「極限で私を支えたもの」をテーマに講演 

  
   海上自衛隊・対馬防備隊施設を後にし、次にご案内頂きましたのは、美津島町から厳原町に行く途中の浅茅湾一帯が見渡せ

る「上見坂公園」です。此処も前日訪れました上対馬の豊砲台と同じく、以前はカノン砲が据え付けられていた場所です。此処か

らの眺めは格別でして、対馬の霊峰「白嶽」、対馬空港などが一望できます。最近では此の「上見坂公園」を含めまして、鹿と猪

が増えているそうです。猪に関しましては江戸時代に絶滅させた経緯があるそうですが、最近誰かが対馬に持ち込んだ様です。 
  
   其の後小野田ご夫妻を乗せた車は国道382号線を通って厳原の町中に入り、厳原港などを廻った後、厳原町裏手の丘、東里

にあります「漁火の湯」を訪れました。此処には真下に広がる対馬東部の海を見ながら足を温泉で温める屋根付き露天湯があり

ます。私共が訪れた時も、地元の方々が膝から下を湯の中に浸けて休んでいました。 
  
   小野田ご夫妻を乗せた車が、厳原町・裏手に位置します陸上自衛隊・対馬駐屯地に着きましたのはお昼を少し回った頃でし
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た。早速、谷村博志1等陸佐のお出迎えを頂き、司令官室にお招き頂きました。司令官室では谷村博志1等陸佐から陸上自衛

隊・対馬駐屯地の説明を受けた後、此の日の午前中に訪問しました海上自衛隊・対馬防備隊・司令官・廣野成夫1等海佐も同席

し、前日同様、対馬の海の幸を豊富に盛り合わせました特別の昼食を頂きました。 
  

 
陸上自衛隊・対馬駐屯地での講演風景、隊員200人が出席した（5月27日） 

  
   昼食が終わりお茶を頂いている時、此の陸上自衛隊・対馬駐屯地の一隊員の方が小野田寛郎さんに「亡くなったお父様の位

牌に捧げたく、色紙に一筆頂きたい」と色紙を持ち部屋に入ってこられました。其の隊員の方の父は数年前にお亡くなりになった

そうですが、小野田寛郎氏がフィリッピン・ルバング島から日本に戻って来た時にテレビでその姿を見て「此の人こそ真の日本人

です」と其の隊員(息子さん)に語ったそうです。そして小野田寛郎氏が色紙を書き終わると「亡くなった父の位牌がある霊前に此

の色紙を置かせて頂きます」と目を潤ませていました。 
  
   1:00pmから陸上自衛隊・対馬駐屯地で、司令官室・谷村博志1等陸佐、海上自衛隊・対馬防備隊・司令官・廣野成夫1等海

佐をはじめとし、陸、海、空、三軍の自衛隊員約200名を前にして小野田寛郎氏の講演が行われました。表題は「極限で私を支

えたもの」で、主に旧日本陸軍兵士としての経験を元にした内容で、予定の1時間を超える講演会となりました。 
  
   この間、自衛隊員の方々は背筋を伸ばし、身動ぎもせず最後まで小野田寛郎氏の話に聞き入っており、小野田氏も自衛隊員

の前での講演はとても語り易い様で、国防に付きまして何時もより一歩踏み込んだ内容を、昔からの友人たちに語る様に話をし

ておられたのが印象的でした。講演時間の延長により質疑応答は無くなりました。 
 

  「日露戦争105周年記念式典」に参加 
  「南京の真実」も上映、海ゆかば斉唱 

  

 
対馬・比田勝・対馬歴史顕彰事業推進委員会（5月27日） 

  
   講演会が終わると関係者の方々と写真を何枚も撮り、谷村1等陸佐陸、廣野成夫1等海佐のお見送りを頂き、お土産まで頂戴
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して対馬駐屯地を後にしました。同駐屯地からは私の運転するレンタカーを使います。厳原町の対馬市交流センターまで航空自

衛隊・対馬第19警戒隊の荒木啓史2等空尉とご一緒し、交流センターの見学をし、飲み物などを買った後、上対馬北部の港町・

比田勝町をめざし、対馬唯一の国道であります385号線を走ります。 
  
   此の対馬の南から北までの移動は、比田勝港近くの上対馬総合センターで行われている対馬・歴史顕彰事業推進委員会主

催の「日露戦争105周年記念式典」の最後に間に合わせる為のもので、同センターには5:00pm少し前に滑り込みました。 
  
   此の日5月27日は、1905年のロシアとの対馬沖海戦の勝利を記念した旧帝国海軍の記念日でもあります。今年は105年目

となり、昼間は財部能成対馬市長も参加し、昨日訪れました上対馬町西泊・殿崎公園「日露慰霊の碑」の前で慰霊祭が行われ、

其の後上対馬総合センターで映画「南京の真実」が2:00pm-5:00pmに上映されました。 
  
 映画「南京の真実」の終了後、対馬・歴史顕彰事業推進委員会・武末裕雄会長から小野田寛郎氏のご紹介があり、15分程で

すが、ご挨拶を兼ねた短いスピーチを行う事となりました。最後に同センター会場で、此の日お集まりいただきました方々と「海ゆ

かば」を合唱し、式典を終了いたしました。其の後多くの地元方々から写真撮影や握手を求められ、予定は延び延びとなりまし

た。 
  

 
左から西山雅規、浦田一郎、上原正行、小野田寛郎、小野田町枝、 

小松津代志、斉藤一郎の各氏。対馬グランドホテルにて5月28日撮影 
  

   離島の緒問題、韓国との関係などの話を聞く 

  
  上対馬総合センターを後にする時、武末裕雄会長の「コーヒー一杯」のお誘いで、同センター近くにある武末会長経営の養護施

設にお邪魔しました。武末様は5月24日夜の、日本会議の方々との夕食会にも来て頂いた方で、対馬では養護施設だけではな

くスーパーマーケット等、幅広く事業を展開しておられる傍ら、自ら対馬・歴史顕彰事業推進委員会を立ち上げ、島の伝統と文化

の保護と伝承に取り組んでおられます。 
  
  武末様から此の日行われました日露開戦105周年慰霊祭の様子や、経済を中心としました対馬の現状、そして今後の対馬で

の事業展開、起業などのお話もお聞かせ頂きました。「コーヒー一杯」の時間はついつい1時間以上の歓談となり、養護施設を出

ましたのが7:00pmに近い頃でした。 
  
  此の養護施設の隣に比田勝近郊で一番大きなスーパーマーケット・タケスエがあり、此れから我々が戻ります｢民宿作元｣に持

って行く様にと大きな箱入りのメロンを用意してくれました。此の日宿泊先の「民宿作本」に着きましたのは、8:00pm近くでした。

作元義文様は此の日午後東京から対馬に戻り、小野田ご夫妻の帰りが遅いので心配しながら待っていて下さいました。 
  

  
  
  夕食は前日同様、対馬近海の海の幸を豊富に使いました奥様の手料理が中心ですが、小野田寛郎氏が過去ルバング島での

生活の影響でやや魚料理が苦手である為、此の日はお刺身を握り鮨に作り変えてご用意頂きました。此れは作元義文様が自ら

握って下さったそうです。 
  
  作元義文様も我々と一緒に食事をされ、対馬の魚業、林業の様子、若い方々の島離れ現象の実態、離島の緒問題、韓国との

関係等に付きお話し頂きました。そして我々からは対馬市立大船越中学校での講演をはじめ、陸、海、空、三軍の訪問と講演の
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タグ： 小野田寛郎  町枝婦人  大東亜戦争  フィリピン・ルバング島  対馬  小野田自然塾  海上自衛隊  陸上自衛隊  対馬

防衛隊  対馬駐屯地  対島大船越中学校  行幸記念の碑  日露戦争105周年記念式典  日露慰霊の碑   

ことなどをお話しさせて頂きました。さすがに此の日は小野田ご夫妻もお疲れの様子で、夕食後直ぐにお休みになられました。

（後略） 
  

 
対島・日本女性の会発足(5月28日撮影） 

  
  

     

  
・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
   ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー 

  
   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(20) 

コメント(20) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/06/30 08:44Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
「頑張れ日本！全国行動委員会」 関西本部設立大会  
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日時 平成22年7月4日（日） 18時00分～20時00分 （17時30分開場） 
場所 大阪会館 Aホール 地下鉄「本町」駅 2番出口徒歩1分 
内容 登壇： 
  田母神俊雄（「頑張れ日本！全国行動委員会」会長） 
  水島総（「頑張れ日本！全国行動委員会」幹事長） 
  西村眞悟（「頑張れ日本！全国行動委員会」関西本部代表・前衆議院議員） 
  三宅博（「頑張れ日本！全国行動委員会」大阪支部代表・前大阪府八尾市議会議員） 

 
会費  1,000円 
主催  「頑張れ日本！全国行動委員会」関西本部 
後援 頑張れ日本！全国行動委員会、眞悟の会・堺、日本再生同士の会、河内国民文

化研究会、日本と台湾の未来を考える会、草莽全国地方議員の会、日本文化チャンネル

桜二千人委員会有志の会 
お問合せ TEL 072-277-4140  FAX 072-277-4309 （西村眞悟事務所内） 
※ 案内チラシはこちら → http://www.ch-sakura.jp/sakura/ganbare-kansai07

04_flyer.pdf  

2010/06/30 08:54Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド  7・5 ウルムチ虐殺 一周年抗議デモ  
 
【東京都】 
期日 平成22年7月4日（日） 
集合場所 常盤橋公園 
  地下鉄「三越前」駅 徒歩2～5分、「大手町」駅 徒歩4分、JR「東京」駅 徒歩6分 
内容 
15時30分 集合開始 
16時00分 デモ行進 出発 常盤橋公園 ～ 八重洲中央口前 ～ 数寄屋橋 ～ 日航ホテ

ル前 ～ 日比谷公園 
17時00分 解散 
※ 昨年7月5日、中国ウイグル地域のウルムチで発生した「ウルムチ事件」から一年を迎

えるにあたり、「世界ウイグル会議」が呼びかける「世界同時抗議」の一環としてのデモ行

進。 
詳細は こちら → http://uyghur-j.org/news_20100704.html 
主催 特定非営利活動法人 日本ウイグル協会 （代表：イリハム・マハムティ） 

http://uyghur-j.org 
お問合せ MAIL info@uyghur-j.org 
 
【大阪府】 第8回 大阪 東トルキスタンデモ 「ウルムチの虐殺抗議」 （7/4） 
期日 平成22年7月4日（日） 
集合場所 愛染公園 地下鉄「恵美須町」駅 徒歩7分 
内容 
14時30分 集合 
15時00分 デモ行進 出発 
※ 詳細は こちら → http://d.hatena.ne.jp/kinakinakurukuru/20100610/1276

175756 
主催 東トルキスタンデモ実行委員会 
ご連絡先  MAIL uighuruighur.kina@gmail.com 

 

2010/06/30 09:16Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
エントリーとは異なりますが； 

 
昨晩のパラグアイ戦で日本の若者が日ノ丸を振って、国歌を歌っている画面を犬ＨＫで見

ました。 

 
日教組教育で学校でも君が代を歌ったことがない若者も多いでしょうが、国を挙げた一種

の戦いで正しく国を思う若者が大勢いるということは未だ未だ期待が持てます。結構なこ

とです。 

 

2010/06/30 09:48Commented by iza1824 さん 
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花うさぎさん、おはようございます。 

 
格調高い小野田少尉の対馬訪問報告に心が洗われました。 

 
13－4年前に水天宮側の箱崎町から海外出張の為成田行きのバスに乗ったところ小野

田夫妻が後の席に御座りで、座る前に目が合いましたので、長い間ご苦労様でしたと、声

をかけましたが、起立してあのいつもの姿勢で「頭を下げて返礼」して呉れました。 

 
感激いたしました。  

 

2010/06/30 10:46Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>昨晩のパラグアイ戦で日本の若者が日ノ丸を振って、国歌を歌っている画面を犬ＨＫで

見ました。 

 
おっ、嬉しいですね(^^)。 
 
>国を挙げた一種の戦いで正しく国を思う若者が大勢いるということは未だ未だ期待が持

てます。結構なことです。 

 
はい、日本人は日本人だと信じたいです。  

 

2010/06/30 10:49Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>格調高い小野田少尉の対馬訪問報告に心が洗われました。 
 
はい。この小野田自然塾のことは知らなかったのですが、素晴らしい活動を続けてこられ

たのですね。 

 
>感激いたしました。 
 
良い話をありがとうございます。人柄が偲ばれる素敵なエピソードですね。  

 

2010/06/30 10:51Commented by tropicasso さん 

端うさぎさん、連投です。 

 
小野田さんは現存する年配の方々の中でも紛れもない今や稀有の日本人であります。 

 
エントリーにある通りボランティアで子供達の野外活動をされておられますが、こういう方

に教えて戴く、独立自尊の教育を受けた子供達は立派に育つでしょうね。 

 
人に優しくとか簡単に言いますが、先ずは強くあるからこそ人の弱みも分かり、従い相手

を慮ることができるのだと思います。 

 
こういう普通のことが通用する世の中にしないといけませんね。 

 

2010/06/30 11:02Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
>小野田さんは現存する年配の方々の中でも紛れもない今や稀有の日本人であります。 
 
確か当時、上司の帰還命令がない以上戦闘を続行する、みたいな記事を見て「凄い！」

と思ったのを鮮明に記憶しています。 

 
>独立自尊の教育を受けた子供達は立派に育つでしょうね。 
 
はい、是非そういう立派な人間に育って欲しいと思います。 

 
>こういう普通のことが通用する世の中にしないといけませんね。 
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悲しいかな現在はかなりいびつな世の中になってしまっているので、是非そういう方向に

改めて持って行かねば、と思います。  
2010/06/30 15:56

Commented by すずめめだか さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
対馬の危うい状況、島民の方々の気持ちはどうなのでしょうか？ 

今すぐにも事が起きる状況では無いため緊迫感をお持ちなのでしょうか。 
私は外国人参政権が成立してしまえばこの地が格好の餌食となると思っています。 

 
さて本日アップされた写真、自衛隊と学校以外を見て思ったのは 
小野田さんを囲む人たちに若者がいない残念さです。 
私と同じ、この国を守る草の根活動をされている方は８０歳で、その方からすれば５２歳の

私に対し「若い人が頑張ってくれるのかうれしい。」と言われても２０～３０代が行動を起こ

す人が見られません。 
花うさぎさんのいる都会ではそうでもありませんが、田舎はね～。 

 

 

2010/06/30 16:03

Commented by kenzo1348 さん 

こんにちは。 

 
小野田さんは８８歳にもかかわらず、今でも背筋が真直ぐ伸びておられるし素

晴らしい日本人ですね。いつまでも長生きされてヘタレ日本人共に活を入れて欲しいもの

です。 

 
ところで韓国人経営の「対馬リゾート」の件は以前「さくらチャネル」か「在特会」のどちらか

の動画で見て、血圧が急上昇して倒れそうになるほど腹が立った記憶があります。 

 
日本人なら当然残しておくべきこんな場所を、買う方もそのド厚かましさは空前絶後とは

言え、僅かな金欲しさに売ってしまう日本人側もこれまた空前絶後のエコノミックアニマル

（古い）の典型と言われても仕方がない。 

 
リゾート・ホテルと言えば、宮崎県日南の近くに「北郷フェニックス」という素晴らしいホテル

があります。 昔、宮崎に出張した折にはちょっと足を延ばして必ず宿泊した所です。 

 
口蹄疫が収まったらまた行きたいホテルですが、ネットで調べるとこのホテルも今年韓国

資本に買収され、周辺は韓国人観光客がウジャウジャらしいのです。 

 
あ～～～～、また血圧が上がる。  

 

2010/06/30 16:24Commented by kenzo1348 さん 

花うさぎさん、お詫びと訂正です。 

 
昨日（今日の早朝）のカキコミで「たちあがれ日本」の政策集（リーフレット）をポスティング

すると言いましたが、最終的に事務所に連絡して確認したところ 
これはダメのようです。⇒公選法違反 

 
この前から事務所の数人の人に聞いて「OKです」という人もいたはずだけど、私メの聞き

間違い、或いは勘違いだったのかも知れません。 

 

 

2010/06/30 17:02Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
>私は外国人参政権が成立してしまえばこの地が格好の餌食となると思っています。 
 
はい、私もそう思います。この拡大版が沖縄でしょう。 

 
>小野田さんを囲む人たちに若者がいない残念さです。 
 
そうですね。成人すると県外に就職するので若者が少ないという事情もあると思います。 

 
>花うさぎさんのいる都会ではそうでもありませんが、田舎はね～。 
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確かに都会ではむしろ若い人の方が積極的ですが、地方では違いますか？。でも50代

なら「若い」ですよ、まだまだ(^^)。  

2010/06/30 17:07

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんにちは。  
 
>小野田さんは８８歳にもかかわらず、今でも背筋が真直ぐ伸びておられるし

素晴らしい日本人ですね。 

 
私もパーティーでお目にかかった事がありますが、本当にその通りでした。 
いつまでも長生きされてヘタレ日本人共に活を入れて欲しいものです。 

 
>血圧が急上昇して倒れそうになるほど腹が立った記憶があります。 
 
それもはじめは日本人名義、そのあと転売というやり方も酷いですよね。 

 
>ホテルも今年韓国資本に買収され、周辺は韓国人観光客がウジャウジャらしいので

す。 

 
あら～、本当ですか？ 

 
>あ～～～～、また血圧が上がる。 
 
お互い気をつけましょうね。 

 

2010/06/30 17:08Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん  
 
>これはダメのようです。⇒公選法違反 
 
え～、そうなんですか？。 

 
去年、多くの人が自民党の小冊子を配ったのは何だったのかな？。 

 

2010/06/30 17:23Commented by ぷんぷぃ さん 

苫小牧市長選 岩倉氏が再選、財政再建に支持 投票率５４．５５％ ／北海道 
6月28日11時1分配信 毎日新聞 
 
 任期満了に伴う苫小牧市長選は２７日投開票され、現職の岩倉博文氏（６０）＝無所属

＝が、民主党の前市議で新人の沖田清志氏（４６）＝同＝を降して再選を果たした。投票

率は５４・５５％（前回５９・３６％）だった。鳩山由紀夫前首相の地元の市長選で岩倉氏を

推した自民、公明両党は底力を発揮し、敗れた民主党は態勢の立て直しを迫られた。 
◇市長選開票結果 
 ＝選管最終発表 
当 ４６６８８ 岩倉博文 ６０ 無現 
  ２８６６８ 沖田清志 ４６ 無新 

 
キャミソール荒井、北教組千代美、迷走鳩山、汚沢犬石川、前閣僚の町村氏選挙区落

選、そして、叙勲受賞の中川先生の死。荒治療もあり？大馬鹿な道産子もやっと目を覚

ましたようだ。 

 
前総理の選挙区の中核都市 市長選で民主が敗れました！！ 
道内選出の与党議員による度重なる不祥事が功をそうし、選挙区、比例区とも反民主票

が伸びることに大きく期待が持てます。ヨッシャ！！ 

 
以上、北海道より。 

 
タイトルとは関係ありませんが。。。。  

 

2010/06/30 18:11Commented by 花うさぎ さん 

To fujioseikichiさん こんばんは。 
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>以上、北海道より。 
 
情報感謝です(^^)(^^)(^^)(^^)(^^)(^^)(^^)。 
 
>タイトルとは関係ありませんが。。。。 
 
いえいえ、大歓迎のニュースです。 

2010/06/30 18:58Commented by kenzo1348 さん 

To 花うさぎさん  
>To fujioseikichiさん こんばんは。 
> 
>>以上、北海道より。 
> 
>情報感謝です(^^)(^^)(^^)(^^)(^^)(^^)(^^)。 
> 
>>タイトルとは関係ありませんが。。。。 
> 
>いえいえ、大歓迎のニュースです。 
> 
 
この件は私メも２８日早朝にカキコさせて貰ったのですが、２８日の大手新聞朝刊はあまり

取り上げてなかった様な気がしますが。特に、ルーピーの地元での選挙で、実質民・自対

決、参議院選の直前の市長選で民主党としては隠したい結果です。朝日新聞などは無所

属同士の市長選として結果だけサラリと報道しましたね。 

 
北海道新聞はこの市長選のかなり以前にハッキリと民・自対決と謳っていましたが、当日

の記事は見つけられませんでした。 

 
しかしまあ、隠せば隠すほど、ばれた時の反動は大きい。民主党に天罰を！！  

 

2010/06/30 20:54Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんばんは。 
 
>この件は私メも２８日早朝にカキコさせて貰ったのですが、２８日の大手新聞朝刊はあ

まり取り上げてなかった様な気がしますが。 

 
それは大変失礼しました(--)。 
 
>朝日新聞などは無所属同士の市長選として結果だけサラリと報道しましたね。 
 
相変わらずずるいですね。 

 
>しかしまあ、隠せば隠すほど、ばれた時の反動は大きい。民主党に天罰を！！ 
 
逃げ菅は消費税が裏目にでるとわかって、年収300-400万の世帯には全額還付と言い

出しましたよ。不可能なことだと言うことも判らないのですね(^^；。 

 

2010/06/30 23:10Commented by しばりょう さん 

対馬どないかせんと、あきませんね。 

 
日本は、日本人だけのものでないと 平気で言う 現政権には任せて 

 
置けません。 

 
韓国資本を排除する、法律ないのでしょうか。  

 

2010/07/01 04:28Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>韓国資本を排除する、法律ないのでしょうか。 
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以前、現地視察した議員の方が言及してましたが、世界の普通の国のように日本の国防

安全保障に影響のでる土地の外国人の買収を制限する法律を作って規制すべきです

ね。 

 
世界ではそれが普通なんですが。 
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